
INTERROGAZIONE URGENTE

Oggetto: Decisioni sul futuro dell’azienda “SAS – Servizi alla Strada Spa”

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

• CONSIDERATO  che da diverso tempo a questa parte è in corso un dibattito sul futuro 
dell’azienda “SAS – Servizi alla Strada Spa”;

• CONSIDERATO  che alla luce della normativa nazionale,  in particolar modo il  D. Lgs 
cosiddetto della “Spending Review”, il  futuro dell’azienda appare ad oggi estremamente 
difficile da immaginare;

• PRESO ATTO  che al  momento attuale sono in corso numerosi  contenziosi di carattere 
giurisprudenziale tra l’azienda ed alcuni suoi dipendenti ed ex-dipendenti;

• VISTO che l’azienda “SAS – Servizi alla Strada Spa” risulta essere una società per azioni 
partecipata al 100% dal socio unico “Comune di Firenze”;

• MOTIVATA l’urgenza della presente interrogazione con la necessità di conoscere, quanto 
prima, il futuro dell’azienda “SAS – Servizi alla Strada Spa” anche e soprattutto per poter 
fornire adeguate e doverose delucidazioni sul proprio futuro ai 198 dipendenti attualmente in 
organico all’azienda

INTERROGA IL SINDACO

1. Per conoscere le decisioni dell’Amministrazione Comunale fiorentina in merito al futuro 
dell’azienda;

2. Per sapere se l’Amministrazione fiorentina ha già deciso di mettere in vendita l’azienda;
3. Per sapere quanti sono attualmente i contenziosi in essere tra l’azienda ed i suoi dipendenti 

ed ex-dipendenti;
4. Per sapere se corrisponde al vero la notizia che l’attuale dirigenza aziendale avrebbe invitato 

i dipendenti che risulterebbero avere dei contenziosi aperti con l’azienda a ritirare le proprie 
azioni legali al fine di scongiurare il “pericolo” della messa in vendita dell’azienda stessa.

Francesco Torselli

Firenze, 22 aprile 2013


